

Presseinformation

Freier Eintritt ins Museum Wiesbaden an jedem ersten Samstag im Monat - Eiszeittage: Mammuts in Wiesbaden

Wiesbaden, 10. Dezember 2018 - Das Museum Wiesbaden lädt am Samstag, den 5. Januar 2019 bei freiem Eintritt zum Besuch der aktuellen Sonderausstellungen und Sammlungspräsentationen ein. Mit einem Begleitprogramm rund um eines der bekanntesten Großtiere der Eiszeit, das Mammut, steht die Winterausstellung *Eiszeit-Safari* (bis 21. April 2019) im Zentrum der Aktivitäten für die kleinen und großen Gäste.

In der Winterausstellung *Eiszeit-Safari* können Besucherinnen und Besucher die Tier- und Pflanzenwelt der letzten Kaltzeit Europas entdecken. Über 100 lebensechte Tierrekonstruktionen und Präparate, Skelette, Fossilien und Artefakte aus der Region Hessen stellen das Leben der damaligen Jäger und Sammler vor. Noch vor 15.000 Jahren bevölkerten Mammuts mit ihren Herden Wiesbadens Umgebung und beim Bau des Hessischen Landesmuseums wurden sogar Knochen der imposanten Säugetiere gefunden. Am Eiszeittag stehen diese ehemals einheimischen Großtiere im Mittelpunkt. Was macht das Mammut mit seinen Stoßzähnen? Wie oft wachsen Mammuts neue Zähne? Die Antworten liefert der Samstag. Besucherinnen und Besucher können die Knochenfunde mit eigenen Händen untersuchen und ihr Wissen über die Verwandten der heutigen Elefanten vertiefen.

Die Menschen der Eiszeit waren von Mammuts fasziniert. Vor 32.000 Jahren schnitzten Bewohner der Schwäbischen Alb Mammuts aus Elfenbein. Wie unsere Vorfahren können Kinder von 12 bis 15 Uhr Mammuts, Höhlenbären oder Wollnashörner modellieren. Zudem haben Familien um 12 und 12.45 Uhr die Möglichkeit, gemeinsam mit ihren Kindern an Kurzführungen zum Thema „Eiszeit-Safari“ teilzunehmen. Am Maltisch im Museumsfoyer können Kinder von 11 bis 15 Uhr die Großtiere der Eiszeit auf Papier festhalten und ein Eiszeit-Heft mit ihren Lieblingstieren erstellen.

Aktuell laufen ebenfalls die Sonderausstellungen *Carl Remigius Fresenius* (bis 20. Januar 2019), *Hanna Bekker als Malerin* (bis 3. Februar 2019), *Piet Mondrian - Natur und Konstruktion* (bis 17. Februar), *Eduardo Chillida - Architekt der Leere* (bis 10 März 2019) sowie im Projektraum *Dominik Halmer - Territory* (bis 6. Januar 2019). Alle Ausstellungen sind bei freiem Eintritt zu besuchen.

Ermöglicht in Kooperation mit den Freunden des Museums Wiesbaden e. V. *Eiszeit-Safari* ist eine Ausstellung des Museum Wiesbaden in Kooperation mit den Reiss-Engelhorn-Museen Mannheim.

Abb. 1.: Kinder beim Bearbeiten einer Replik eines Mammutstoßzahns
© Museum Wiesbaden, Foto: Bernd Fickert

Pressekontakt Susanne Löffler, T+49 611335 2189, susanne.loeffler@museum-wiesbaden.de

Pressematerial <https://museum-wiesbaden.de/presse>

Museum Wiesbaden
Hessisches Landesmuseum
für Kunst und Natur
Friedrich-Ebert-Allee 2
65185 Wiesbaden

www.museum-wiesbaden.de

